

ABSTRAK

Imamatur Rohmah, 2022. Pengaruh *Sales Growth*, *Debt to Equity Ratio*, Dan *Total Asset Turnover* Terhadap *Return On Assets* Pada Perusahaan PT Wijaya Karya Beton, Tbk. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syari'ah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Uly Mabruroh Halida, M.E.

Kata Kunci: *Sales Growth*, *Debt to Equity Ratio*, *Total Asset Turnover* dan *Return On Assets*

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis bagaimana pengaruh antara *Sales Growth*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Asset Turnover* Terhadap *Return On Asset* secara signifikan juga untuk menguji dan menganalisis bagaimana pengaruh *Sales Growth*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Asset Turnover* Terhadap *Return On Asset* secara simultan.

Populasi yang digunakan pada penelitian ini adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang pencetakan beton sub sektor konstruksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, yaitu PT. Wijaya Karya Beton, Tbk. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan sumber data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan yang bersumber dari www.idx.co.id Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yaitu dengan metode sampling jenuh. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linear berganda, pengujian hipotesis dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; pertama, variabel *Sales Growth* diperoleh nilai T_{hitung} 0,358 dan nilai T_{tabel} 2,048 dengan tingkat signifikansi 0,723 yang artinya *Sales Growth* secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Kedua, variabel *Debt To Equity Ratio* diperoleh nilai T_{hitung} -0,630 dan nilai T_{tabel} 2,048 dengan tingkat signifikansi 0,534 yang artinya *Debt to Equity Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Ketiga, variabel *Total Asset Turnover* diperoleh nilai T_{hitung} -1,332 dan nilai T_{tabel} 2,048 dengan tingkat signifikansi 0,194 yang artinya *Total Asset Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Pada uji F diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 2,689 dan F_{tabel} 2,93 dengan tingkat signifikansi 0,065, yang berarti bahwa *Sales Growth*, *Debt To Equity Ratio*, dan *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh secara simultan terhadap *Return On Asset* pada perusahaan PT. Wijaya Karya Beton, Tbk.